

Le fauteuil roulant marque un point!

Des athlètes en fauteuil roulant s'affronteront aux Jeux de la francophonie canadienne Edmonton 2008

Edmonton, le 14 février 2007 – Les Jeux de la francophonie canadienne introduiront le basketball en fauteuil roulant comme sport de démonstration à la 4^e édition des Jeux qui auront lieu à Edmonton du 14 au 17 août 2008. Cette nouvelle a été rendue publique par le président de l'organisme, Randy Boissonnault, au cours d'une conférence de presse présentée le 14 février dernier.

La tradition des JFC d'inclure une discipline de démonstration dans leur volet compétitif se poursuit. Pour cette édition, le choix des organisateurs s'est arrêté sur le basketball en fauteuil roulant.

L'introduction de cette discipline permettra à plusieurs jeunes âgés de 14 à 18 ans de partout au pays de faire valoir leur talent et de donner de la visibilité à ce sport encore trop peu connu.

Ainsi, l'équipe des JFC Edmonton 2008 souhaite amener une diversité sportive et susciter un intérêt nouveau pour les Jeux avec l'entrée de cette discipline fascinante. Celle-ci éveillera sans aucun doute la curiosité de la population et ira chercher leur appui pour cet événement d'envergure.

Les JFC sont les seuls à organiser une activité à l'échelle nationale qui réunit plus de 1 200 jeunes francophones. Aux JFC 2005, à Winnipeg, c'est le basketball 3 contre 3 qui avait été choisi pour la première fois comme sport de démonstration.

-30-

Pour renseignements : Stéphanie Chabot
 Directrice à l'administration et aux communications
 Jeux de la francophonie canadienne
 (780) 435-4580
 schabot@jfc2008.ca